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Abstract (en)
The invention relates to a casting method for the production of a strip-shaped strand consisting of a molten precipitate-forming and/or stress-sensitive
and/or segregation-prone copper alloy. According to the invention, the method is characterised by the fact that a strand up to a thickness D & 8 mm
is cast while maintaining a solidification rate @ = 0.2 to 8 mm/s. This ensures, as regards precipitate-forming copper alloys, that the formation of
the precipitates is completely suppressed or occurs only in the form of very fine dispersions without further aftertreatment, as regards the stress-
sensitive copper alloys, that the build-up of internal stresses is largely avoided and that, as regards segregation-sensitive alloys, the occurrence of
segregations is diminished to such an extent that the alloys can be cold-formed directly. A broad spectrum of copper alloys can be treated by the
casting method according to the invention.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Gießverfahren zur Herstellung eines streifenförmigen Strangs aus einer Schmelze aus einer ausscheidungsbildenden
und/oder spannungsempfindlichen und/oder seigerungsanfälligen Kupferlegierung. Das Verfahren ist erfindungsgemäß dadurch gekennzeichnet,
daß ein Strang bis zu einer Dicke D <= 8 mm unter Einhaltung einer Erstarrungsgeschwindigkeit x° = 0,2 bis 8 mm/s gegossen wird. Damit wird
hinsichtlich ausscheidungsbildender Kupferlegierungen erreicht, daß die Ausbildung der Ausscheidungen ganz unterdrückt oder nur in Form von
sehr feinen Dispersionen ohne weitere Nachbehandlung erzielt wird, hinsichtlich der spannungsempfindlichen Kupferlegierungen, daß der Aufbau
von Eigenspannungen weitgehend vermieden wird, und hinsichtlich seigerungsempfindlicher Legierungen, daß das Auftreten von Seigerungen
soweit abgeschwächt wird, daß die Legierungen direkt kalt umformbar werden. Nach dem erfindungsgemäßen Gießverfahren läßt sich ein breites
Spektrum von Kupferlegierungen behandeln.
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